



 Por Redacción

REGIONALES

## A Cartagena llegó buque cargado con gasolina para atender desabastecimiento de combustible en la Costa

13 horas 48 Vistos 0

Este martes, **Ecopetrol** informó que llegó el primer buque cargado con 225.000 barriles de gasolina motor, con el fin de atender el desabastecimiento de combustible en la región Caribe.

En total, se recibieron 11.000 barriles en el terminal marítimo de la refinería de Cartagena y 114.000 barriles serán entregadas en el terminal de Telba en Barranquilla.

**Ecopetrol** reiteró que esta acción hace parte del plan de refuerzo de suministro del combustible anunciada para atender la demanda de la región ante un incidente eléctrico ocurrido en la refinería de Cartagena.

Una vez se cumplieron los trámites de rigor, **Ecopetrol** comenzó el descargue del producto para la distribución a mayoristas de la costa Caribe.

“La carga de crudo de la refinería de Cartagena alcanza en estos momentos los 100.000 barriles por día”, precisó **Ecopetrol**.

Compartir



Barranquilla **Ecopetrol** Gasolina Región Caribe

0 48

ANTERIOR

**Juez de Puerto Colombia ordena suspender proceso de caducidad de millonario contrato del MinTIC**

SIGUIENTE

**Masacres en Colombia dejan más de 320 víctimas, dice Fiscalía**

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR



REGIONALES

**Corte Constitucional pidió al Gobierno Nacional explicaciones por la crisis de los niños Wayúu**

 Redacción 3 horas

GENERALES

**Fuertes lluvias inundaron cerca de 10 barrios en el municipio de Malambo**

 Redacción 4 horas

REGIONALES

**Carlos Caicedo, gobernador del Magdalena debió salir del país por presunto plan para asesinarlo**

 Redacción 5 horas

DEJA UN COMENTARIO



Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Nombre \*

Email \*

Tu comentario

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

Comentar

